



María José García Sánchez

Catedrática de Farmacia y Tecnología Farmacéutica

Universidad de Salamanca

Farmacocinética clínica, Farmacometría, Monitorización

Extracto *Curriculum Vitae*

Su labor investigadora ha estado centrada fundamentalmente en el área de la Farmacocinética experimental y clínica de psicofármacos, antiepilépticos, antibióticos, antirretrovirales, inmunosupresores y citostáticos. Ha dirigido 16 Tesis Doctorales y participado en la elaboración de varios libros sobre Tecnología Farmacéutica, Formas de dosificación, Farmacia Galénica, Biofarmacia y Farmacocinética y Farmacia Hospitalaria. Ha publicado más de 100 artículos en revistas nacionales y extranjeras de alto índice de impacto. Ha participado en diferentes Proyectos de Investigación financiados por el Fondo de Investigaciones Sanitarias de la Seguridad Social, la Consejería de Cultura de la Junta de Castilla y León, y la DGICY. Ha sido ponente en numerosos congresos nacionales y extranjeros relacionados con el área de la farmacocinética.

Tiene la especialidad en Farmacia Hospitalaria, análisis clínicos y Farmacia industrial y galénica y ha formado parte durante más de 20 años de la Comisión Nacional de Farmacia Hospitalaria y del PAGE (Population Approach Group in Europe), grupo europeo dedicado al estudio de cinética de poblaciones. Actualmente tiene concedidos el 6 tramos de investigación solicitados a la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora y obtenido el Premio Maria de Maeztu que concede la Universidad de Salamanca a investigadores destacados.

Ha actuado como experta ante las autoridades judiciales en temas relacionados con bioequivalencia y formulaciones farmacéuticas.

Es miembro de número de las reales academias de Medicina y Cirugía de Valladolid y de la de Farmacia de Castilla y León.

Ha ocupado también algunos cargos de gestión, como secretaria y Vicedecana de la facultad de Farmacia y Directora del departamento de Farmacia y Tecnología farmacéutica.